

Monitoreo de medios Miércoles, 08 de abril de 2020

El Universo, sección B

[PREFECTURA DE PICHINCHA PROPONE ACOMPAÑAR CERCO EPIDEMIOLÓGICO DE CORONAVIRUS](#)

Unos 80 funcionarios de los Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD's) de los 8 cantones de Pichincha, fueron capacitados para contactar con pacientes y sospechosos de Coronavirus a fin de dar seguimiento en el aislamiento domiciliario pero dando condiciones para su cumplimiento, indicó la prefecta de Pichincha, Paola Pabón.

El Comercio Web, sección editorial

[¿LA SENTENCIA DE COHECHO ES EL FIN DE LA CARRERA POLÍTICA DE CORREA EN ECUADOR?](#)

El caso Sobornos 2012-2016 marcará un antes y un después en la carrera política de Rafael Correa. Foto: AFP El expresidente ecuatoriano Rafael Correa sufrió un duro revés el mediodía de este martes 7 de abril del 2020.

El Diario Portoviejo, sección A

[JAPÓN DECLARÓ LA EMERGENCIA POR EL VIRUS](#)

Japón declaró ayer la emergencia sanitaria para hacer frente al brote de coronavirus que se propaga a mayor velocidad en la nación asiática en los últimos días. Y es que Japón ha registrado hasta el momento 4.563 casos, incluidos unos 700 del crucero Diamond Princess, y 104 muertes. La decisión fue tomada con el respaldo del Parlamento y entrará en vigor de forma inmediata.

El Telégrafo, sección B

[LAS PARROQUIAS AZUAYAS ABASTECEN DE PRODUCTOS A LOS HABITANTES CUENCANOS](#)

Las parroquias azuayas buscan formas para que sus habitantes subsistan en esta emergencia sanitaria con la venta de productos a los cuencanos.

El Comercio Web, sección editorial

[LA SANCIÓN POR EL NO USO DE LA MASCARILLA SE PAGARÁ CON TRABAJO COMUNITARIO](#)

La desinfección de sitios de alta concentración en Santo Domingo de los Tsáchilas podría contar con la participación de los infractores que no utilizan mascarillas. Foto cortesía Municipio de Santo Domingo La ordenanza que obliga a los ciudadanos a utilizar mascarillas para no contagiarse de coronavirus en Santo Domingo de los Tsáchilas, en el occidente del Ecuador, establece una sanción de trabajo comunitario para quien no la use.

Heraldo Ambato, sección A

[BIENES Y SERVICIOS DE ACUERDO A COMPETENCIAS](#)

Las compras por la emergencia sanitaria se deben cristalizar según las competencias de cada entidad pública. (Foto El Heraldo) El director del Instituto Nacional de Capacitación y experto en contratación pública, Pablo Dávila, hizo un llamado a los gobiernos autónomos descentralizados para que a pesar de las declaratorias de emergencia deben adquirir bienes y servicios de acuerdo a sus competencias y según la visión y misión de cada entidad.

El Diario Portoviejo, sección A

[SEMAFORIZACIÓN GENERA DUDAS EN 3 PREFECTURAS](#)

Los prefectos del país no tienen claro bajo qué parámetros se aplicará la semaforización con la que se podrían reducir restricciones de acuerdo al nivel de contagios de corona virus que registre cada provincia. Los prefectos de Zamora Chinchipe, Géver Jiménez de Azuay, Yaku Pérez y de Orellana, Niagali Orellana, aseguran que es una resolución que la ha tomado el COE nacional sin que se les haya pedido un criterio a las provincias sobre la viabilidad de la misma.

La Gaceta de Cotopaxi, noticias Latacunga

[PREFECTURA REALIZA FUMIGACIÓN EN PARROQUIAS Y BARRIOS DE COTOPAXI](#)

Momentos en que realizan la fumigación. Foto: Cortesía Las actividades de desinfección iniciaron el sábado 4 de abril y continuarán en toda la provincia. El equipo de sanitización de la Prefectura de Cotopaxi en concordancia a la planificación del COE Provincial, los COE cantonales y parroquiales realizan jornadas de desinfección en las parroquias de nuestra provincia, gracias a la adquisición y puesta en marcha de DOS tractores con alerones que permiten un aspergado de líquidos con una cobertura de más de 10 metros lineales y que se complementa con un tanquero y otros vehículos livianos que se encargan del traslado de insumos químicos, herramientas y personal de la Prefectura

El Comercio, sección A

[CARTAS: DESPIDO DE MÁS EMPLEADOS PÚBLICOS](#)

Iván Escobar Cisneros

Algunos economistas, deseosos de buscar recursos para que el Gobierno pueda atender con urgencia los problemas sanitarios en que nos encontramos, plantean la reducción del aparato burocrático en un 20% y/o el aumento del IVA del 12 al 14%.

DIRCOM CONGOPE